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学校教育目標「未来を拓く子どもを育てる三潴小の全人教育」
がっこうきょういくもくひょう み らい ひら こ そだ み づましょう ぜんじんきょういく

応援団の結団式で
お う え ん だ ん け つ だ ん し き

前号の「ぎんなん」No.５でお知らせしましたように，２学期
ぜんごう し がっ き

の始業式で，高校野球の奈良県大会決勝で対戦した生駒高校
し ぎょうしき こうこう や きゅう な ら けんたいかいけっしょう たいせん い こまこうこう

と天理高校の選手たちの「かかわり合い高め合う」すばらしい姿
てん り こうこう せんしゅ あ たか あ すがた

を子どもたちに紹介しました。生駒高校は新型コロナウイルス
こ しょうかい い こまこうこう しんがた

感染症のためベストメンバーで試合ができず，２１対０の大差
かんせんしょう し あい たい たい さ

で天理高校が勝った決勝での選手たちの姿です。実は，この
てん り こうこう か けっしょう せんしゅ すがた じつ

出来事には続きがありました。私は，９月１２日(月)の応援団
で き ごと つづ わたし がつ にち げつ おうえんだん

の結団式で，５･６年生の応援団員にこのような話をしました。
けつだんしき ねんせい おうえんだんいん はなし

２学期の始業式で，高校野球の話をしましたが覚えていますか？２１対０で終わっ
がっ き し ぎょうしき こうこう や きゅう はなし おぼ たい お

た奈良県大会の決勝で対戦した生駒高校と天理高校の選手たちの話です。実は，昨日，
な ら けんたいかい けっしょう たいせん い こまこうこう てん り こうこう せんしゅ はなし じつ き の う

その２つの高校の３年生が集まって練習試合が行われました。練習試合では，県大会
こうこう ねんせい あつ れんしゅう じ あい おこな れんしゅう じ あい けんたいかい

決勝に出られなかった生駒高校の３年生もはつらつとしたプレーを見せました。県大会
けっしょう で い こまこうこう ねんせい み けんたいかい

決勝と違って大接戦となり，天理高校が３対２で勝ちました。決勝では，勝っても喜
けっしょう ちが だいせっせん てん り こうこう たい か けっしょう か よろこ

ぶことを控えた天理高校の選手たちは，試合が終わるとマウンドに集まり，手を突き上げ
ひか てん り こうこう せんしゅ し あい お あつ て つ あ

て喜びました。また，生駒高校の選手たちも，喜んでいる天理高校の選手たちの輪に加
よろこ い こまこうこう せんしゅ よろこ てん り こうこう せんしゅ わ くわ

わって一緒に手を突き上げたり，抱き合ったりしながらみんなで大喜びしました。
いっしょ て つ あ だ あ おおよろこ

応援団のみなさん，本格的に運動会の練習が始まります。同じブロックのみんなと協
おうえんだん ほんかくてき うんどうかい れんしゅう はじ おな きょう

力して一生懸命練習に取り組んでください。また，生駒高校や天理高校の選手たちの
りょく いっしょうけんめいれんしゅう と く い こまこうこう てん り こうこう せんしゅ

ように，相手ブロックの人たちも大切にして正々堂々と戦い，勝利をめざしてください。
あい て ひと たいせつ せいせいどうどう たたか しょう り

そして，運動会が終わった時に，相手ブロックの人たちともよさや頑張りを認め合い，喜
うんどうかい お とき あい て ひと がん ば みと あ よろこ

び合うことができるような「かかわり合い高め合う」運動会にしてほしいと思います。
あ あ たか あ うんどうかい おも

今週末８日(土)の運動会に向けて，応援団員はもちろんのこと，どの学年の子どもたちも，
こんしゅうまつ よ う か ど うんどうかい む おうえんだんいん がくねん こ

自分たちの力を精一杯発揮しようと，熱心に練習や準備を頑張っています。
じ ぶん ちから せいいっぱいはっ き ねっしん れんしゅう じゅん び がん ば

本年度の運動会のスローガンは「仲間と協 力して絆を深めよう」です。代表委員会で子
ほんねん ど うんどうかい なか ま きょうりょく きずな ふか だいひょう い いんかい こ

どもたちが話し合って決めました。［仲間と協 力して＝かかわり合い］［絆を深めよう＝高
はな あ き なか ま きょうりょく あ きずな ふか たか

め合う］このように，本校の合言葉「かかわり合い高め合う」とぴったり一致しています。
あ ほんこう あいこと ば あ たか あ いっ ち

保護者の皆様，本年度は，お子さんが出 場する演技や競技のみ，「ゆずりあい応援スペー
ほ ご しゃ みなさま ほんねん ど こ しゅつじょう えん ぎ きょう ぎ おうえん

ス」という限られた場所での参観とはなりますが，子どもたちが，スローガンの達成をめざし
かぎ ば しょ さんかん こ たっせい

て一生懸命頑張っている姿に，大きな拍手や身ぶり，手ぶりでの心 温まる熱い応援をよろ
いっしょうけんめいがん ば すがた おお はくしゅ み て こころあたた あつ おうえん

しくお願いします。
ねが

運動会に向けて～１回目の全体練習
う ん ど う か い む か い め ぜ ん た い れ んしゅう

９月３０日(金)に，１回目の全体練習を行いまし
がつ にち きん かい め ぜんたいれんしゅう おこな

た。体育主任の原先生から，運動会の合言葉「れいわ れ…礼には気持ちをこめて
たいいくしゅにん はらせんせい うんどうかい あいこと ば れい き も

じだい(令和時代)」について約束ごとの話がありま い…移動は素早く
れい わ じ だい やくそく はなし い どう す ばや

した。そして，開会式や閉会式の練習をしました。初 わ…忘れ物０，正しい服装で
かいかいしき へいかいしき れんしゅう はじ わす ものゼロ ただ ふくそう

めての練習でしたが，ほとんどの子どもたちが集 中 じ…時間を守る
れんしゅう こ しゅうちゅう じ かん まも

して真剣に取り組み，大体できるようになってきまし だい…大事な話，目と耳と心で聴く
しんけん と く だいたい だい じ はなし め みみ こころ き

た。５日(水)が２回目で最後の全体練習です。主な
い つ か すい かい め さい ご ぜんたいれんしゅう おも

練習内容は，開・閉会式の仕上げと応援です。２回目も，集 中 力を最後まで持続して，効率
れんしゅうないよう かい へいかいしき し あ おうえん かい め しゅうちゅうりょく さい ご じ ぞく こうりつ

のよい練習にしてほしいと思います。
れんしゅう おも

ぎんなん



クラスみんなで楽しんだなかよし集会
た の しゅうか い

９月２２日(木），なかよし集会がありました。本来は，異な
がつ にち もく しゅうかい ほんらい こと

る学年で編制する縦わり班ごとに行うのですが，今回は感染
がくねん へんせい たて はん おこな こんかい かんせん

症拡大防止のためクラスごとに実施しました。事前の計画や
しょうかくだい ぼう し じっ し じ ぜん けいかく

準備，当日の運営まで，すべて集会委員会の子どもたちが自分
じゅん び とうじつ うんえい しゅうかい い いんかい こ じ ぶん

たちで行います。コロナ禍でもできるように内容や方法などを
おこな か ないよう ほうほう

工夫して準備を進めてきました。
く ふ う じゅん び すす

そして，集会当日。集会委員が各教室へ行き，司会進行を
しゅうかいとうじつ しゅうかい い いん かくきょうしつ い し かいしんこう

します。まずは，「ここはどこでしょうクイズ」です。事前に，集会委員が Chromebookで撮影
じ ぜん しゅうかい い いん ク ロ ー ム ブ ッ ク さつえい

した学校のいろいろな場所の写真をテレビに映して出題しました。次に，「色集めゲーム」。
がっこう ば しょ しゃしん うつ しゅつだい つぎ いろあつ

集会委員が言った色の物を見つけて，自分の机の上に置くゲームです。３分間で何個集める
しゅうかい い いん い いろ もの み じ ぶん つくえ うえ お ぷんかん なん こ あつ

ことができたか数えます。どちらのゲームも，とても楽しそうでした。クラスのみんなが楽し
かぞ たの たの

めるように頑張ってくれた集会委員会のみなさんのおかげです。ありがとう。
がん ば しゅうかい い いんかい

地域学校協議会を開催しました
ち い き が っ こ うきょう ぎ か い か い さ い

９月２７日(火)に地域学校協議会を開催しました。本来は，７月１日(金)に予定していた
がつ にち か ち いきがっこうきょう ぎ かい かいさい ほんらい がつついたち きん よ てい

のですが，新型コロナウイルス感染症の影響で約２ヵ月遅れの開催となりました。本校の子
しんがた かんせんしょう えいきょう やく げつおく かいさい ほんこう こ

どもたちのよりよい成長のために，学校や家庭，地域それぞれができることについて話し合
せいちょう がっこう か てい ち いき はな あ

いました。本年度は，あと２回，開催する予定です。
ほんねん ど かい かいさい よ てい

まず，楽しい学校づくりや学びをつなぐ授業づくりなどについて，本年度，本校が重点的
たの がっこう まな じゅぎょう ほんねん ど ほんこう じゅうてんてき

に取り組んでいることを説明しました。３校時には，学習している子どもたちの様子を参観
と く せつめい こう じ がくしゅう こ よう す さんかん

していただきました。ペアやグループで交流しながらお互いの考えを深めたり，Chromebook
こうりゅう たが かんが ふか ク ロ ー ム ブ ッ ク

を使って意欲的に学習に取り組んだりしている子どもたちの姿，子ども一人一人に応じて適
つか い よくてき がくしゅう と く こ すがた こ ひ と り ひ と り おう てき

切な支援を行っている先生たちなどに対して，多くの称賛の言葉をいただきました。
せつ し えん おこな せんせい たい おお しょうさん こと ば

地域学校協議会では，学力面においては学習 習慣の定着のための取り組み，生活面にお
ち いきがっこうきょう ぎ かい がくりょくめん がくしゅうしゅうかん ていちゃく と く せいかつめん

いてはメディアの使用時間を減らすスローメディアの取り組みを提言し，実働しています。
し よう じ かん へ と く ていげん じつどう

日々，実践していただいている，家庭学習を始める前はテレビなどを消す「テレビ，ゲーム，
ひ び じっせん か ていがくしゅう はじ まえ け

スマホ OFF・勉強 ON」や年４回実施する家庭学習チェック週間も，この取り組みの一つで
オ フ べんきょう オ ン ねん かいじっ し か ていがくしゅう しゅうかん と く ひと

す。各ご家庭でも，継続的な取り組みやご協 力をよろしくお願いします。
かく か てい けいぞくてき と く きょうりょく ねが

本年度の地域学校協議会委員のみなさんです。【 ◎会長 ○副会長 】
ほんねん ど ち いきがっこうきょう ぎ かい い いん かいちょう ふくかいちょう

氏 名 主な役職など 氏 名 主な役職など
し めい おも やくしょく し めい おも やくしょく

非公開 前小学校長，元教育ｾﾝﾀｰ所長 非公開 主任児童委員
ぜんしょうがっこうちょう もときょういく しょちょう しゅにん じ どう い いん

非公開 校区地域福祉部会長 非公開 前小学校主幹教諭
こう く ち いきふく し ぶ かいちょう ぜんしょうがっこうしゅかんきょう ゆ

非公開 人権擁護委員 非公開 ＰＴＡ会長
じんけんよう ご い いん ピ ーティーエ ーかいちょう

学校からは，校長（ 原 ），教頭（髙松），主幹教諭（後藤）が参加しています。
がっこう こうちょう はら きょうとう たかまつ しゅかんきょう ゆ ご とう さん か

運動会のテント設営などへのご協力ありがとうございました
う ん ど う か い せ つ え い きょうりょく

本年度は，全校児童そろっての運動会を実施する予定です。感染症対策の一つとして，児童席
ほんねん ど ぜんこう じ どう うんどうかい じっ し よ てい かんせんしょうたいさく ひと じ どうせき

の密を防ぐために，２０張りものテントを設営することにしました。１日(土)午前８時からの
みつ は せつえい ついたち ど ご ぜん じ

テント搬入や設営には，約６０名の保護者の皆様に参加してい
はんにゅう せつえい やく めい ほ ご しゃ みなさま さん か

ただきました。たくさんの方のご協 力のおかげで，わずか
かた きょうりょく

１時間ほどですべてのテントを設営することができました。ま
じ かん せつえい

た，学校にあるテントだけでは全然足りなかったため，地域の
がっこう ぜんぜん た ち いき

テントの借用をお願いしましたところ， 快 く貸していただき
しゃくよう ねが こころよ か

ました。保護者の皆様や地域の皆様の様々なご協 力のおかげ
ほ ご しゃ みなさま ち いき みなさま さまざま きょうりょく

で，運動会を開催することができます。ありがとうございます。
うんどうかい かいさい


